

Bupati Barru Dapat Hadiah, Langsung Diwakafkan di Ponpes Modern Kurir Langit Indonesia

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 30, 2024 - 20:23



Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si Wakafkan satu unit Motor ke Pondok Pesantren Modern Kurir Langir Indonesia Kabupaten Barru

BARRU- Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si Wakafkan satu unit Motor ke Pondok Pesantren Modern Kurir Langir Indonesia Kabupaten Barru,

Selasa (30/07/2024)

Satu unit kendaraan motor merk Honda ini merupakan kendaraan pribadi Bupati Barru Hadiah Pengundian Double Untung Periode 2023 dan diterima di Kantor Bank Sulselbar Cabang Barru.

Kedatangan Bupati Barru disambut langsung oleh Syahrir Fajaruddin Pimpinan Bank Sulselbar Cabang Barru bersama jajaran dan sekaligus menyerahkan langsung hadiah(motor) tersebut kepada Bupati Barru.

" Hadiah ini bukan rekayasa, benar benar karena nomor undian Bupati Barru yang naik", ujar Syahrir dan dibalas Bupati Barru bahwa ini merupakan rejeki anak shaleh.

Usai menerima motor tersebut, Suardi Saleh langsung menuju ke Pondok Pesantren Kurir Langit Modern dan disambut dengan hangat oleh Presiden Kurir Langit Andi Muhammad Nur Syahid, M.

Didampingi Kadis Pendidikan dan Kebudayaan H. Andi Adnan Azis.S.STP, M.Si serta Inspektorat Daerah Abdul Rahman, S.IP, M.SI menyerahkan motor tersebut secara langsung ke Presiden Kurir Langit.

" Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirahim Motor ini saya wakafkan untuk menunjang kegiatan operasional Masjid Modern Kurir Langit Kabupaten Barru" sebut Suardi

Presiden Kurir Langit, Andi Muhammad Nur Syahid, M saat ditemui menyampaikan , bahwa alhamdulillah kami Keluarga Besar Kurir Langit sangat bersyukur dengan adanya wakaf dari Bupati Barru, bukan hanya sekedar wakaf tetapi juga menjadi teladan bagi banyak orang bahwa sebagai manapun pencapaian kita, kita semua butuh bekal untuk akhirat.

" Kesempatan ini menjadi syiar dan contoh bagi kita semua atas nikmat yang diberikan punya kesempatan yang sama untuk bewakaf membantu masjid, pesantren dan sesama",.pungkasnya.

(mhh/hpb)